

# 令和3年度

～ 子どもは地域で育つ  
地域は子どもで結ばれる ～

## おしかけふれあい塾 No.2

### 地域総がかいで子どもを育てる

#### 「大正琴の音色や演奏の素晴らしさを実感したよ」

5月25日（火）向津具小学校  
14:10～14:55

#### ～ 琴凌流 愛春会 ～

向津具小学校の5、6年生全7名の子どもたちが琴凌流愛春会の4名の皆様に、大正琴を学びました。愛春会の皆様、ご多用の中、ありがとうございました。

最初に、愛春会の皆さんによる模範演奏を2曲聴きました。1曲目は中島みゆきさん作詞作曲の「糸」で、2曲目はマイク眞木さんが歌われた「バラが咲いた」でした。その次に実際に大正琴の演奏の仕方を4つのグループに分かれて教えていただきました。子どもたちが挑戦した曲は「ちょうちょ」と「チューリップ」でした。丁寧に教えていただいたお陰で、子どもたちはすぐに上手に演奏ができるようになりました。短い時間ではありましたが、大正琴の魅力をしっかりと味わい、日本の伝統文化にふれることができました。



素晴らしい演奏をありがとうございました。想像していたよりもすごく音がきれいで、またひきたいと思いました。次にひくとしたら、たくさん練習してうまくなりたいです。

初めて大正琴をひいてみて、すごく楽しかったです。最初、琴の先生がひいている時は、難しそうだったけど、ひいてみると意外と簡単でびっくりしました。また、ひける時があるといいなと思いました。  
(参加した子どもたちの感想より)

